

Die beste Medizin

„Hildegardis Alaaf“: Feier in Patientenzimmer übertragen

VON ELENA SEBENING

LINDENTHAL. Zur Karnevalszeit läuft im Malteser-Krankenhaus St. Hildegardis ein ganz besonderes Programm – das gilt sowohl für die Karnevalsfeier „Hildegardis Alaaf“ als auch für die Fernsehsendungen auf den Zimmern. Neben ARD und ZDF konnten die Patienten am Donnerstag auch Ärzte, Zimmernachbarn und Freunde tanzend und singend auf den Bildschirmen beobachten.



Platz ist in der kleinsten Titanic. Auch für die „Big Maggas“. (Foto: Sebening)

„Kräftig schunkeln mit Herz und Freude bringt manchmal mehr als ein Besuch vom Arzt“, weiß Geschäftsführer Walter Bors zu berichten – er sorgt jedes Jahr dafür, dass die Sitzung in die Patientenzimmer übertragen wird. Trotz bayerischen Kostüms mit Lederhose lobt Bors „dieses einmalige Gefühl zu Karneval in Köln, auch in schwierigen Situationen“.

Seit 2007 organisiert Bors im Malteser-Krankenhaus eine Karnevalsfeier für rund 350 Pa-

tienten, Mitarbeiter und Nachbarn im Festzelt. „Besonders die Patienten und Mitarbeiter sollen bei dem Fest bedacht werden. Dann sehen alle: arbeiten und feiern – wir können beides.“ Das hätten auch die eigens angereisten Vertreter der Malteser schnell mitbekommen, erzählt der Geschäftsführer schmunzelnd.

Auch die 76-jährige Anita Nicolae aus Widdersdorf ist begeistert von der Feier. „Die

ganze Organisation, das ist natürlich auch immer eine Kostenfrage. Toll, dass die das immer wieder hinbekommen!“ Da sie selbst mit ihrem Mann ehrenamtlich im Krankenhaus tätig ist, feiert Anita Nicolae schon seit sieben Jahren im Hildegardis-Krankenhaus. „Es ist einfach schön, wenn Patienten aufgemuntert werden. Sie kommen ins Gespräch und trotz der vielen Menschen ist es familiär.“

Die Stimmung im gut gefüllten Festzelt war bereits bei der Hamburger Band „Big Maggas“ bestens. „An Tagen wie heute sind alle zusammen, von Kindern bis Menschen im Rollstuhl – alle machen mit“, so Bors. Nach dem Auftritt des Dreigestirns unterhielt Bernd Stelter die Menge. Auch er wünschte allen Patienten gute Besserung und wurde von den Tanzeinlagen der Tanzcorps Sr. Tollität Luftflotte abgelöst.